ELPAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 13 DE ABRIL DE 2023 | Año XLVIII | Número 16.698 | EDICIÓN MADRID | Precio: 2,00 euros



Música La justicia devuelve 'Entre dos aguas' a Paco de Lucía



CHAMPIONS El Real Madrid toma ventaja ante el Chelsea (2-0)



Vista aérea de los invernaderos y balsas en Lucerna del Puerto, en el entorno del espacio protegido de Doñana, ayer. / PACO PUENTES

PP y Vox desoyen a los científicos y aprueban los regadíos en Doñana

El Gobierno pedirá al Constitucional que paralice la ley que tramita Andalucía, que contradice las advertencias de los expertos y de Bruselas

L. LUCIO / M. PLANELLES Sevilla / Madrid El Parlamento andaluz aprobó ayer con los votos de la mayoría que suman PP y Vox la tramitación por la vía de urgencia de la proposición de ley que legalizará los regadíos en el entorno de la reserva natural de Doñana. El pro-

vecto aúna un rechazo frontal de los científicos de la estación biológica y del Gobierno central, y ha sido objeto de una advertencia de la Comisión Europea. En plena sequía extrema, con el acuífero en sus niveles más bajos en décadas, la norma recalificará como regables las fincas de unos agricultores que esgrimen reivindicaciones históricas. La ley puede entrar en vigor antes de agosto. La ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, cargó contra el presidente de la Junta de Andalucía, Juan Manuel Moreno Bonilla: "Desde su arrogancia de señorito está haciendo un daño inmen-

so a los andaluces". Moreno replicó que lo que hace la ley es "poner una solución para taponar el subsuelo, con una ley de punto final para que no se amplíen los regadíos". El Gobierno prevé recurrir la norma al Constitucional una vez sea aprobada, lo que implicaría su paralización. Páginas 24 y 25

MARINE LE PEN Líder del Reagrupamiento Nacional (RN)

"Si gana Ucrania, se desatará la tercera guerra mundial"

Marine Le Pen, líder del Reagrupamiento Nacional (RN), está capitalizando el malestar social en Francia por la reforma de las pensiones que impuso por decreto Emmanuel Macron. En una entrevista con EL PAÍS y otros

MARC BASSETS, **París** medios europeos, asegura: "Nunca hemos sido de extrema derecha. Diría que somos nacionales". Ese nacionalismo le lleva a enfrentarse a la UE. "Yo sigo siendo euroescéptica y cada día que pasa lo soy más". Y aclara: "No escéptica respecto a Europa, sino a la organización política de Europa". Le Pen niega haber sido cercana a Vladímir Putin. Y, sobre la guerra en Ucrania, asegura: "Si Rusia gana la guerra, es catastrófico; si gana Ucrania, se habrá desatado la tercera guerra mundial".



Marine Le Pen, el martes. / S. ARANDA

Las pymes recibirán ayudas por reducir la jornada sin bajar el salario

Industria inicia un plan piloto en empresas de hasta 250 trabajadores

EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO, Madrid El Gobierno ha preparado una convocatoria de ayudas a pequeñas y medianas empresas que reduzcan la jornada laboral de sus empleados sin bajar los sueldos, a la que ha tenido acceso EL PAÍS v que publicará hoy el BOE. El Ministerio de Industria destinará 9,6 millones de euros a subvenciones para compañías que recorten al menos un 10% la jornada laboral y mantengan el salario durante dos años. El plan piloto se dirige a empresas industriales que no superen los 250 trabajadores ni los 50 millones de euros de facturación. PÁGINA 41

Ferrovial cuenta con el sí de los accionistas al cambio de sede

RAMÓN MUÑOZ, **Madrid** Ferrovial cuenta con el apoyo de una mayoría de accionistas a su proyecto de trasladar su sede a Países Bajos, pese a la presión del Gobierno. El consejo que preside Rafael del Pino y los grandes fondos presentes en el capital respaldan el plan de cara a la junta de accionistas de hoy. El fondo de pensiones del Estado noruego, que posee una participación del 1,49%, había manifestado su oposición inicial pero finalmente decidió votar también a favor. El detractor más relevante es Leopoldo del Pino, que posee un 4,14%. PÁGINA 40

La falta de plazas de acogida tensa la gestión migratoria en Italia

DANIEL VERDÚ. Roma El mayor problema para la gestión de la inmigración en Italia, cuyo Gobierno ha decretado el estado de emergencia, es la gestión de las llegadas en la estructura nacional de acogida, debilitada por el exministro ultraderechista Matteo Salvini. Hay unas 120.000 plazas ocupadas, de 150.000 disponibles. Páginas 4 y 5